
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 483/2023                                 Guaíba, 08 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  067/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  216/2023  apresentado pelo Vereador

Professo Luciano Rocha – Republicanos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

informe  o  que  segue:  Requer  saber  para  onde  foram  levados  os

animais em situação de rua e abandono no ano de 2022?

Para onde foram levados, os mesmo tem acompanhamento com 

Veterinário? Os animais continuam no mesmo local? Onde estão?
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Na  oportunidade  em  que  cumprimentamos  Vossa  Excelência,  Vimos

através deste cumprimentá-los, respeitosamente e informar acerca da resposta

a proposição espécie requerimento advinda do proponente Luciano Rocha sob

número 216/2023

Em relação ao primeiro questionamento do nobre vereador, os animais

em situação de rua e abandono em nosso município ficam em torno de 5000

(cinco mil) exemplares de animais. 

Dentro da possibilidade de nossa secretaria onde não contamos com o

serviço  de  recolhimento  e  temos  a  disponibilidade  de  menos  de  1% desta

demanda  com  vagas  na  empresa  licitada  informamos  que  na  medida  do

possível  encaminhamos  os  animais  para  adoção  responsável,  através  de

amostras foto visuais em nossa plataforma de rede social, além de promover

no mínimo uma vez a cada mês uma feria municipal de adoção, a qual  de

antemão,  convidamos todos os vereadores para prestigiarem o evento que,

geralmente,  ocorre  no  parque  municipal  da  juventude.  Já  para  o  segundo

questionamento,  a  SEBEM  informa  que  todos  os  animais  levados  para  a

Empresa  licitada  possuem  acompanhamento  veterinário  pelo  Servidor  de

Cerreira Ilson Zenker Matrícula nº 238503. Os animais que foram para esta

empresa,  possuem ficha técnica de entrada, onde são disponibilizados para

adoção responsável e trabalhamos com sistema de rotatividade o qual está em

pleno funcionamento. 

O endereço da empresa Endereço: Av. Frederico Augusto Ritter, 112 -

Sala  201 -  Conjunto  13 -  Distrito  Industrial,  Cachoeirinha -  RS,  94930-464.

Ressaltamos  que  este  endereço  refere-se  ao  escritório,  mas  que  pode  ser

realiza do fiscalização no local pelo Legislativo Municipal, órgão que tem sob

suas atribuições a competência fiscalizatória. 

R
E

Q
 2

16
/2

02
3 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. P

ro
fe

ss
or

 L
uc

ia
no

 R
oc

ha

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

A
1C

E
1B

50
D

A
68

3E
26

A
E

99
E

B
49

A
A

94
50

55
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
26

73

 



PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Por fim, informamos que são inúmeros os desafios impostos para esta

Secretaria,  assim  sendo  convidamos  todos  os  vereadores  para  que

compareçam com a finalidade de fiscalização da mesma e que tragam para nós

emendas  parlamentares  e  impositivas,  e,  debatam  com  a  Secretária  Silvia

Martins acerca dos planos e projetos desta, assim saberão o que questionar e

principalmente como ajudar a colocar em prática esses projetos que irão fazer

diferença na vida de toda sociedade guaibense. Contando com a costumeira

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital por 

MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2023.05.16 16:35:07 
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